

VILLANUEVA DE LA CAÑADA PARTICIPA EN FITUR

Vva. de la Cañada, 17 de enero.- El Ayuntamiento estará presente un año más en la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que tendrá lugar del 19 al 23 de enero, en el Recinto Ferial Juan Carlos I (IFEMA). La muestra, que celebra su trigésimo primera edición, reúne en 10 pabellones a cerca de 12.000 empresas expositoras de más de 170 países y regiones.

La Concejalía de Turismo aprovechará la ocasión para dar a conocer, en el stand de la Federación Madrileña de Municipios, los recursos turísticos con los que cuenta Villanueva de la Cañada. Para ello, se pondrá a disposición del público diverso material de promoción del municipio.

Actividades turísticas

"Nuestra presencia en la feria más representativa del turismo español sirve para consolidar todas las actividades que hacemos desde el Ayuntamiento y para intercambiar ideas con otros municipios, así como con la propia Dirección General de Turismo de la Comunidad de Madrid", indicó el concejal de Turismo, Jesús Fernando Agudo Sánchez, quien anunció la edición, durante 2011, de una Guía Gastronómica y de Ocio de Villanueva de la Cañada.

A lo largo del año, el Ayuntamiento impulsa el desarrollo turístico del municipio con distintas iniciativas. Entre ellas, la Semana Gastronómica, que este año cumplirá su cuarta edición, o la participación en el Foro Universidad Camilo José Cela de Hostelería y Turismo de la Comunidad de Madrid para el desarrollo de la Formación, Calidad y el Empleo.